
В Кирове увеличено количество домов, на которых проводится 

капитальный ремонт 

 

На совещании обсудили основные итоги реализации программы, включая 

ремонт фасадов к 650-летию г.Кирова  

 

5 октября по поручению полномочного представителя Президента 

Российской Федерации в Приволжском федеральном округе проведено 

координационное совещание главного федерального инспектора по Кировской 

области Григория Житенева, на котором обсудили ход реализации областной 

программы капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов.  

В совещании приняли участие прокурор области Андрей Оборок, 

руководители Следственного комитета Андрей Виноградов и Главного управления 

судебных приставов Дмитрий Бровченко, министры энергетики и ЖКХ, 

внутренней политики Владимир Климентовский и Денис Иконников, глава 

администрации г.Кирова Вячеслав Симаков, врио генерального директора Фонда 

капитального ремонта Лаврентий Ситников. 

– «Положительным моментом отмечу увеличение количества объектов, на 

которых в настоящее время ведутся ремонтные работы. К примеру, в прошлом году 

по состоянию на октябрь в строительно-монтажных работах находилось 166 домов, 

на октябрь 2023 – 454. Увеличение составило больше, чем в 2,5 раза. Это видно 

визуально», – отметил главный федеральный инспектор, открывая совещание. 

Владимир Климентовский проинформировал, что для повышения 

эффективности работы Фонда капитального ремонта увеличена штатная его 

численность, ежегодно увеличивается количество подрядчиков, включенных в 

реестр квалифицированных организаций, привлекаются иногородние строительные 

фирмы. 

Лаврентий Ситников в своем докладе отметил, что в настоящее время 

реализуются мероприятия из планов 2022, 2023 и 2024 годов. Работами на 

различных уровнях на сегодня охвачено более 600 домов. Кроме того, в регионе 

длительное время не решен был вопрос о проведении работ по ремонту систем 

газоснабжения многоквартирных домов. По итогам переговоров с АО «Газпром 

газораспределение Киров» организация включена в реестр квалифицированных 

подрядчиков. 

Активно ведется работа по подготовке к 650-летию города. Из 

запланированных к ремонту 223 фасадов домов, работы завершены или находятся 

на этапе завершения на 147 домах или 66% от плана. 

Увеличение количества проводимых работ способствовало активизации 

расходования средств на счете фонда. Если еще в середине 2022 года в фонде 

находилось 2,4 млрд.руб., то сейчас эта сумма сокращена до 1,8 млрд.руб. 

Рекомендации, данные в ходе совещания, включены в протокольное 

решение. 


